

Pésame por la muerte del prof. Simon Keay

Desde el ICAC os queremos hacer llegar nuestras condolencias por la muerte del Profesor Simon Keay, compañero y miembro del Consejo Científico Asesor del Instituto.

Simon estuvo vinculado a la arqueología romana de Hispania desde los años 80, como resultado de los trabajos arqueológicos que dirigió en el Ager Tarraconensis y que marcaron toda una generación de arqueólogos en Catalunya.

Fue, además, asesor científico del ICAC desde su creación y miembro muy activo del Consejo Científico Asesor (SAB) desde 2010. En diferentes ocasiones, trabajó estrechamente con distintos investigadores e investigadoras del ICAC. Los últimos años, ha destacado por la dirección del proyecto Portus y el proyecto Roman Mediterranean Portus (Portus Limen), financiado por una ERC Advanced Grant y con el que también colaboró el ICAC.

Siempre lo recordaremos con afecto e inmensa gratitud. Sit tibi terra levis.